

こだま通信 こだまより

医療法人（社団）仁和会 呉玉病院
〒731-0221 広島市安佐北区可部七丁目14番39号
☎082-814-3151

児玉病院基本理念「自立促進」

行動指針

1. 共感と思いやりのこころで明日の社会づくりをめざす
2. 安心・満足・可能性追求のサービスをめざす

12月号

令和7年12月1日発行



お菓子作りを行いました



東3病棟

患者様から“料理をしてみたい”という希望があり、お菓子作りを実施しました。事前に何を作るか相談しました。ホットケーキミックスを使用し、材料を混ぜ、生地を型に流し込み、オーブンで焼く。シンプルで作りやすいということもあり「マフィン」を作ることになりました。出来上がりはプロが作ったと見間違えるほどで、こんがりと焼け、それでいてふんわり食感でおいしいマフィンが出来上りました。患者様は、「美味しかった、家に帰ったら家族に作ってあげたい」ととても好評でした。



私の国にも似たような食べ物がありますよ フフフフフ



美味しい
な~れ



おいしそう。
食べた~い!



みんなで屋上を楽しみました

南3病棟



屋上に上りました。普段は行くことのない場所の為、景色を見ながら散歩を楽しんだり、キャッチボールやバドミントン、シャボン玉なども行いました。眺めがよく可部の街を一望できるため、「あそこよく行きよったわぁ（笑）」など思い出話で盛り上がる場面もあり、皆様とても楽しんでおられました。



サツマイモ収穫しました

南2病棟



11月14日に芋ほりを行いました。5月に植えたので、約半年間土の中ですくすく成長した芋は、予想以上に大きいものからかわいららしいサイズまで様々ありました。沢山出来ていることにも驚かれ、楽しい収穫祭となりました。できた芋はプリンにしてみんなでおいしく食べました。

